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itrevista del alcalde de Santa Cruz de 
con el Consejero de Sanidad y 

enestar
NUEVO CENTRO SANITARIO

MUNICIPALeosté de unas
5.000 pesetas.
jos resultados de 
te encuentro parecen 
sltlvos, a tal res- 
;to el alcalde ha 
íifestado que "el
;ar del Juvilado aho- 
es cuando en verdad 
puede llamar así, 

i la particularidad 
que aún existen mil
ésimas dificultades 
’a el mantenimiento 
L mismo, sí puedo
ilantar que en esta 
¡ita que he efectuado 

la Consejería de 
ildad y Bienestar, D. 
in José de la Cámara 
■tínez prometió ayu- 
• en todo lo relativo 
mantenimiento del 

;ar, dado que ya an- 
■iormente esta Conse- 
■ía apoyó lo que hoy 
¡ne de equipamiento", 
parte de esta cues- 
n, el alcalde señaló 

Santa Cruz "carece

l día 2,de enero comenzó, 
ja modo generalizado, la 
»lección de la aceituna 
toral de Calatrava, des- 
3 de que hace dos años 
olivos quedaran helados 
*1 fruto fuera en la cam- 
i anterior escaso, el 
iro de kilos va aseen- 
ido paulatinamente aunque 
forma lenta. Antonio Ri- 
i, Presidente de la Coo- 
itiva de Vinos y Aceites 
itiago Apóstol", opina 
hasta 1990 no se alcan- 
í una normalización en la 
lucción de aceite en Mo- 
de Calatrava, contando 
que no haya otra catás- 

Ee
i recolección, que este 
tendrá una duración de 

i 20 días, transcurre sin 
.cultades a pesar de las 
is temperaturas que tene- 

La aceituna es una muy 
la calidad ya que no se 
\entra dañada y no ha 
l objeto de epidemias 
i en otros años. Según 
inio Ribera, "aún es 
ito para fijar el precio 
tendrá en nuestra coope- 
va, pero seguro que por 
r̂aa de las 40 pesetas".
1 señor Ribera pregunta- 
así mismo:
¿A que se debe, en su 
i a, ia ligera recupera- 
tul olivar en Moral 

•ués a la helada?.
Es cierta que la recupe- 
ón á¿i olivo, aunque 
a, ha sido más rápida de 
ue en un primer , momento 
pensó. Yo creo que ésto

de la mayoría de las 
Infraestructuras que 
son normales en • otros 
pueblos , yo no culpo a 
nadie", dijo el alcal
de, "de que esto en el 
año 1985 sea así, si 
soy consciente de que 
poco a poco hemos de ir 
poniéndonos a tono y al 
mismo nivel del . resto 
de los pueblos; posi
blemente ahora se está 
llegando con ayudas que 
hay casi que implorar, 
para realizar lo que en 
realidad en muy necesa
rio". Entre otros temas 
señaló el problema de 
la pavimentación de las 
calles que "de 7̂  que 
tiene esta población 
solamente hay 10 o 12 
arregladas, y dichos 
arreglos se comenzaron 
a acometer en 1978".

ANA ISABEL TUDELA.

se debe en gran medida al 
Plan de Reestructuración del 
Olivar, puesto en marcha por 
la Administración. Estas 
ayudas dadas por el gobierno 
a los agricultores, ha hecho 
que la gente haya podado e 
invertido dinero a largo 
plazo en el olivar, con el 
fin de una más rápida recu
peración.

- ¿Cual es el principal 
proyecto que tiene la Coope
rativa que usted preside en 
el tema del acei>te?.

- Bueno el aceite que en
vasa la Cooperativa "Moral 
Oro" se vende en su totali
dad, aunque debido a la baja 
producción última, el número 
de litros ha bajado. Ahora 
nuestra cooperativa está 
interesada como tantas otras 
de la zona en la creación de 
una cooperativa de segundo 
grado a nivel comarcal con 
el fin de comercializar a- 
ceite puro de oliva virgen 
con denominación de origen 
propia. Pero claro todo ésto 
está siendo estudiado por 
las cooperativas de Cózar, 
Valdepeñas, Calzada, Graná- 
tula, etc... y aún no se 
sabe si este proyecto tendrá 
viavilidad.

LOS PUEBLOS LIBRES 
Y CULTOS 

NO HACEN DAÑO 
A LOS ANIMALES 

NI A LAS PLANTAS

Desde los primeros días 
del actual mes de enero, 
Villanueva de los Infantes 
cuenta con un nuevo Centro 
Sanitario Municipal, situado 
en el antiguo Centro de 
Beneficencia de la calle 
Monjas y Honda (junto al. 
mercado).

Las obras de reforma del 
citado Centro de Beneficen
cia correron a cargo de los 
trabajadores del Ayuntamien
to que en un plazo breve de 
tiempo dispusieron el local 
para atender a los numerosos 
enfermos de Infantes y su 
comarca.
Las consultas de especia

listas, atendidas por médi
cos especialistas del Ambu
latorio de Valdepeñas es 
complementaria y alternativa 
de la que actualmente pre
senta el médico de familia.
En principio, no es im

prescindible el volante P-10 
para el especialista en pe
diatría y Tocología, pudien- 
do los pacientes dirigirse 
directamente a estas consul
tas. También se ha creado 
una unidad de extracción 
periférica para análisis de 
sangre y de orin que atiende 
a los pacientes los jueves a 
las 9 h., de la mañana en el 
ambulatorio de la S.S. de 
esta ciudad.

Las especialidades que 
funcionan son las siguien
tes: - Tocoginecología: Mar
tes de 5 h. a 7'30 h. de la 
tarde.
Pediatría: Miércoles de 

3130 h. a 6 h. de la tarde.

Traumatología: Lunes de 9 
h. a 11'30 h. de la mañana.

La mejora, a todas luces, 
evidente que han supuesto la 
creacción de este nuevo Cen
tro Sanitario Municipal ha 
despertado una gran acogida 
por la población infanteña y 
habitantes de la comarca 
como lo demuestra el alto 
número de pacientes que a- 
sisten a las consultas desde 
el mismo día de la inicia
ción de estos servicios mé
dicos .

Anteriormente había que 
trasladarse a Valdepeñas 
para un simple análisis de 
sangre o de orina e ir al 
día siguiente a recoger el 
mismo, a la citada ciudad.

El M: I, Ayuntamiento de 
Villanueva .de los Infantes 
ha sido felicitado verbal
mente por el Inspector Mé
dico de Valdepeñaás D. Juán 
Fuentes Otero y los faculta
tivos que pasan consulta, 
por la rapidez, eficacia y 
buén hacer en lo referente a 
las obras de adaptación del 
edificio que ha hecho posi
ble (en el espacio de un 
mes) la puesta en marcha del 
Centro Sanitario Municipal 
de Villanueva de los Infan
tes.
La Concejalía de Sanidad 

conjuntamente con la Inspec
ción Médica de Valdepeñas 
tiene previsto ampliar los 
servicios médicos actuales 
en otras especialidades mé
dicas. Se piensa dotar un 
servicio de odontología, 
psiquiatría y psicología, en

este mismo centro, próxima
mente .

Por supuesto que no debe
mos confundir el Centro Sa
nitario Municipal con el 
futuro Centro Subcomarcal de 
Salud de inminente construc
ción en los terrenos cedidos 
por el Ayuntamiento a la 
Consejería de Trabajo, Sani
dad y Bienestar Social de la 
Junta de Comunidadés de Cas
tilla-La Mancha, cuyo pro
yecto está prácticamente 
finalizado y que se iniciará 
durante el presente año 
1985.
En diciembre del año 1981 

el Pleno del Ayuntamiento 
cedió gratuitamente 2.000 
metros de terreno al Minis
terio de Sanidad para la 
futura construcción del Cen
tro de Salud. Dicho centro 
estará ubicado en los terre
nos próximos al Instituto de 
Bachillerato "Francisco de 
Quevedo" en la calle de la 
Feria.
Las obras ascenderán a la 

cantidad de 16.750.000 pese
tas y supondrán la consecu
ción de una vieja aspiración 
de los enfermos de la zona 
de Villanueva de los Infan
tes. La población sanitaria 
que cubrirá será de 35.000 
habitantes aproximadamente.

Confiamos de que para el 
año 1986 estén funcionando 
plenamente este Centro que 
con el ya existente Centro 
Sanitario Municipal cubrirá 
totalmente las aspiraciones 
sanitarias de Villanueva de 
los Infantes y su comarca.

TOMAS GARCIA GUERRERO.

FE  D E  E R R A T A S

En el número anterior« artí

culo titulado "Villanueva de los 

Infantes« más de siete mil ha

bitantes"« debería de haberse 

titulado "Infantes contará con 

un nuevo centro social poliva
lente"
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